

10 propuestas para el Día Internacional de los Estudiantes

El 17 de noviembre se celebra en varios países el Día Internacional de los Estudiantes. La santificación del trabajo es central en la enseñanza de san Josemaría: el Opus Dei “es camino de santificación en el trabajo profesional”; el eje o el quicio de la santificación en medio del mundo.

La celebración surge por el asesinato, en el año 1939, de Jan Opletal, un estudiante de Medicina durante las protestas por la invasión nazi en Checoslovaquia. Años más tarde, la Unión Internacional de Estudiantes creada en el año 1941, declaró el 17 de noviembre Día Internacional del Estudiante.

La finalidad del Opus Dei es contribuir a esa misión evangelizadora de la Iglesia Católica, promoviendo entre fieles cristianos de toda condición una vida coherente con la fe en las circunstancias ordinarias de la existencia y especialmente a través de la santificación del trabajo o del estudio.

10 recursos para el Día Internacional de los Estudiantes

Ofrecemos diez recursos con propuestas de san Josemaría, historias de estudiantes, contenidos para reflexionar y la ayuda de Guadalupe Ortiz de Landázuri.

- 10 consejos de san Josemaría para afrontar el estudio, y una novena dividida en dos partes: unos textos para reflexionar y unas peticiones.
- Novena a Guadalupe para estudiantes. “Una hora de estudio, para un apóstol moderno, es una hora de oración” (Camino, 335).

La beata Guadalupe Ortiz de Landázuri hizo vida este consejo del fundador del Opus Dei y alcanzó el Cielo a través de la santificación de su vida ordinaria, de sus estudios y de su profesión.

- Camila es brasileña y profesora de Historia. A los 17 años conoció el Opus Dei: “Una de las cosas que más me sorprendió fue cuando entendí que podía transformar mis horas de estudio en horas de oración a Dios”.
- Las '3C' para ayudar a la comunidad inmigrante de un barrio de Zaragoza. Reportaje sobre un programa en el que chicos de 9 a 18 años reciben apoyo educativo, participan en actividades deportivas y tienen la posibilidad de realizar actividades de servicio a la comunidad.
- Sobre la formación profesional (I): La reflexión sobre mi propio trabajo. San Josemaría solía considerar cinco aspectos de la formación que ofrece el Opus Dei: humano, espiritual, doctrinal-religioso, apostólico y profesional. Esta serie explica el impacto de esa formación en la santificación del trabajo. Más allá de la educación o el aprendizaje, ¿en

qué consiste la formación profesional?

- ¿Cómo abordar los retos de la cultura contemporánea desde el humanismo cristiano? La Universidad de Navarra ha puesto en marcha un nuevo Máster en Cristianismo y Cultura Contemporánea, en su sede madrileña.
- Conferencia "Transformar el mundo desde dentro" (Mariano Fazio)
- Papa Francisco: que la universidad sirva como preparación integral al servicio del hombre.
- Pasé con muy buena nota. Años difíciles: salud, trabajo... y la estampa de san Josemaría.
- Una murciana a la vanguardia de la energía nuclear. La prestigiosa y olvidada científica Piedad de la

Cierva inventó para la Armada unas lentes que permitían la visión nocturna.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/estudio-dia-internacional/> (23/01/2026)